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Il futuro di Fidenza lo scriviamo insieme. La tua immagine di copertina di Facebook è un buon modo per lanciare un segnale di cambiamento, un messaggio ottimista per tutte le persone che hai intorno. Fai sapere a tutti come la pensi: scegli il tuo messaggio per Fidenza.

Clicca con il tasto destro sulla immagine che preferisci, salvala sul tuo computer e caricala come immagine di copertina di Facebook.
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Ne arriveranno altri, anche con altri mezzi. Ma intanto potete segnarvi le informazioni giuste.

QUANDO

Domenica 9 marzo 2014, dalle 8 alle 20



DOVE

Seggio 1 | Circolo PD di via Bacchini | Sezz. 1, 2, 3, 4, 5, 19, 22, 25, 28 (Centro storico, Cittadella, Monica, Corea, Villa Ferro)

Seggio 2 | Sala Taddei di l.go Leopardi | Sezz. 10, 11, 14, 15, 16, 17, 18, 21, 23, 24, 26, 27 (Luce, Viglione, S. Francesco, Navigatori, Europa, Monvalle e frazioni)

Seggio 3 | Sala Orsoline di via Berenini | Sezz. 6, 7, 8, 9, 12, 20. (S. Michele, Pilo, S. Lazzaro, Coduro, Azalee, La Bionda, Cabriolo)

CHI

Tutti i residenti a Fidenza, dai 16 anni in su che firmano la carta d’intenti. Si accede al voto solo con un valido documento d’identità. La carta d’intenti verrà pubblicata su questo sito, prestissimo. Dai 16 ai 18 e se si è stranieri si vota solo al seggio 1. Le primarie sono quindi aperte a tutti, non dovete essere tesserati. Al massimo vi tesserate poi al seggio, così ci date una mano a far quel che facciamo. E’ previsto un contributo di 2 euro.

Condividi

		

	


 Posted by admin at 14:06
	
	

	
		IL VOTO POPOLARE

		
					 Senza categoria
						 No Responses »
				

		

		feb 182014

	
	 	
		








Il Comitato promotore delle primarie ha accolto oggi alle 12 le firme necessarie per la candidatura di Andrea Massari e Alessia Gruzza.

Lo ha fatto nel pieno rispetto della forma, ma pure con molta soddisfazione nella sostanza, perchè il percorso che abbiamo cominciato da valore all’obiettivo, nella migliore delle tradizioni democratiche. Il fine sta nel mezzo, quindi, ed il fine è selezionare il miglior candidato sindaco possibile, espressione autorevole di un gruppo unito e coerente.

Adesso bisogna convincere – persuadere diceva Capitini, maestro della nonviolenza e della costituente – tantissime persone che tutto quello che ha sentito in questi mesi (o anni) in una selva di opinioni quasi mai verificate e che se la giocavano tutte tra il plausibile ed il probabile (allevando tra l’altro un popolo di opinionisti di bassissime pretese) può essere superato in un solo, ma importantissimo balzo con la sola forza della partecipazione. Ci sono in città centinaia di giovani (votano tutti quelli che han compiuto 16 anni) e di adulti che non hanno idea di quali piccole strategie stiano dietro il “retroscenismo politico” che mette tutto sullo stesso piano, in una nuvola che se fosse sottoposta al filtro della verità tratterrebbe forse il 10% di quello che viene detto.

Questi fidentini (che siano nati qui o altrove) hanno fame di idee politiche innovative, di progetti coraggiosi e di un sentimento di comunità che Fidenza merita. Ed il Partito Democratico è al loro servizio, così come i due candidati, che verranno sostenuti da una lista che sarà tutta concentrata sui principi della competenza, e non certo dell’appartenenza.
Basta poco d’altronde a smontare i giochini che pure nei prossimi giorni si scateneranno: trovate un altro partito che si fa scegliere il candidato dai cittadini

Le primarie si terranno il 9 Marzo 2014 dalle 8 alle 20 nei seggi che stiamo predisponendo. Presto su questo sito tutte le informazioni di cui c’è bisogno. Chiunque volesse darci una mano ci scriva a segreteria.pdfidenza@gmail.com e giochi la sua parte.
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Mancano pochi giorni alla scadenza per la raccolta firme delle primarie, ma nel frattempo i gruppi (le pattuglie della buona politica di cui abbiamo scritto più volte anche qui sotto) stanno continuando il loro lavoro di rielaborazione delle esigenze che partono dal basso della comunità fidentina, per raccogliere nel programma della Fidenza che vorremmo. Martedì alle 21 ci sarà una riunione (a cui tutti possono partecipare, come al solito) dove i gruppi riassumeranno i loro lavori e si confronteranno tra di loro aiutati da Andrea Calori, del Politecnico di Milano.

Andrea lavora su politiche di sviluppo locale partecipato e autosostenibile con una particolare attenzione per i rapporti tra città, territorio e modelli di sviluppo e per i sistemi agroalimentari su base locale. Ha sviluppato in Italia e all’estero ricerche e progetti e ha organizzato reti sociali e azioni di accompagnamento istituzionale mutuando approcci e competenze tipiche della programmazione integrata (PISL; PIT; Agende 21 Locali; Progetti Leader; ecc.) e delle valutazioni di sostenibilità (VAS; EMAS; ecc.).

Svolge attività di insegnamento e ricerca presso il Politecnico di Milano e ha lavorato in Italia e nel mondo con attori sociali, economici e istituzionali a livelli differenti: enti locali, regioni, governi nazionali, OCSE, Commissione europea, Consiglio d’Europa, Comitato Europeo delle Regioni, FAO, UNDP, ecc.

Fa parte del Technical Consultation Group della FAO che si occupa di problemi rurali in ambiti urbani e dell’Advisory Group del Consiglio d’Europa che lavora sui temi della “Job creation through community support”.

E’ uno dei fondatori della Rete Italiana delle Economie Solidali e della Rete dei Nuovi Municipi ed è presidente del Reseau International Urgenci, una rete che, in tutto il mondo, unisce partenariati locali tra piccoli produttori biologici e consumatori organizzati (es. CSA nei paesi anglosassoni, AMAP nelle nazioni francofone, Teikei in Giappone, ROPPA in Africa occidentale, ecc.).
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Su Parmadaily è uscita stamattina un’intervista a Marco Gallicani, segretario comunale del Circolo fidentino

“Spero che la partecipazione alle primarie per il sindaco sia più alta di quelle nazionali. Non sono il Fritelli di Fidenza. Il modello politico emiliano va superato”.

Se vi interessa potete leggerla, e commentarla, cliccando qui.

P.s: si la foto non è granchè …
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Venerdì 31 Gennaio il circolo ha fatto il pienone di iscritti e simpatizzanti – ma anche di semplici curiosi – grazie all’intervento del segretario regionale (e responsabile organizzazione nazionale del PD targato Renzi) Stefano Bonaccini, arrivato con il segretario provinciale Cardinali a portare il suo contributo al dibattito locale.

Gli interventi dei due ospiti sono stati un importante contributo in vista delle elezioni amministrative del prossimo maggio. Assieme a loro e in piena condivisione, al termine di un dibattito molto partecipato da tutte le componenti del partito, è stato approvato all’unanimità il metodo delle primarie aperte come strumento per selezionare il candidato a Sindaco. Allo stesso tempo è stato approvato il relativo regolamento (scarica tutti i materiali cliccando qui), che prevede la presentazione delle firme, per chi intende candidarsi, entro e non oltre il 17 febbraio e le primarie da svolgersi entro il 9 marzo.

Alle primarie potranno votare tutti coloro che alla data delle Primarie abbiano compiuto il sedicesimo anno di età, le cittadine e i cittadini italiani, le cittadine e i cittadini dell’Unione Europea, nonché le cittadine e cittadini di altri Paesi in possesso di permesso di soggiorno, residenti nel territorio comunale che dichiarino di essere elettori del centro-sinistra, di riconoscersi nella proposta programmatica amministrativa che i gruppi di lavoro stanno rielaborando e che accettino di essere registrati nell’albo delle elettrici e degli elettori.

Questa primavera ci saranno dei fidentini, speriamo siano tanti, che voteranno due volte (e magari non tre). Ed è un risultato che non era per niente scontato, merito di tutti quelli che hanno scelto di far prevalere la speranza sulla delusione, i contenuti sulle appartenenze. Ora bisogna affrontare con impegno questo momento cercando ostinatamente di coinvolgere il maggior numero di cittadini possibile. Lo ripeto ogni volta, le porte sono aperte entrate e partecipate. Che ci si creda o no siamo di fronte ad un partito che ha ritrovato l’unità, maturo, pronto per essere protagonista alle prossime elezioni amministrative. Sono certo che le primarie saranno l’occasione per dimostrare che si può ancora fare buona politica a Fidenza.
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Egregio signor sindaco l’articolo presentato mercoledì 22 gennaio, in merito all’argomento dei finanziamenti per la bonifica Ex Cip-Carbochimica racchiude una locuzione che ha attirato la mia attenzione e non può dispensarmi da una dovuta affermazione.

La sua dichiarazione: “sulla centrale di riscaldamento a legna cippata del Quartiere Europa stendiamo un velo pietoso” mi sconcerta perché ritengo che sia un tema sul quale i veli debbano essere scoperti. Il Quartiere Europa, purtroppo, è travolto da molteplici problemi, per ognuno dei quali occorrerebbe scrivere pagine, pertanto mi limito a trattare del problema del teleriscaldamento.

La centrale di riscaldamento a legna cippata rappresentava e rappresenta ancora un’ottima soluzione tanto che, nel territorio nazionale e provinciale abbiamo esempi di tante realtà funzionanti (ad esempio l’ospedale di Borgotaro) e altre in corso di realizzazione. Sicuramente rappresenta un tipo di impianto in linea con le politiche di sviluppo sostenibile e di utilizzo di energia da fonti rinnovabili dettate dalla normativa internazionale e da quella italiana, certamente rappresenta un modo per produrre energia a basso costo.

Nell’anno 2013 lo stato ha attivato un conto termico che comprende un finanziamento per chi installa impianti alimentati a biomasse, anche questo conferma la validità del progetto iniziale. Dal suo insediamento, è stato bocciato il progetto a legna cippata, ma non si è riusciti a proporre nulla per servire adeguatamente il quartiere. In 5 anni si poteva fare molto di più!

Il progetto del Quartiere Europa e le caratteristiche delle opere di urbanizzazione, quali l’impianto di teleriscaldamento, rappresentavano un progetto ambizioso per il quale l’amministrazione comunale non ha fatto e non sta facendo gli sforzi necessari per portarlo a regime. Gli edifici costruiti sono dotati di diagnosi energetica per la quale il consumo e il fabbisogno di calore è ridotto rispetto ad altre abitazioni, tuttavia il consumo degli impianti e i costi a carico degli utenti finali non sono così bassi come dovrebbero. I problemi riscontrati e le risoluzioni opportune appaiono a tutti percorribili ciononostante il quartiere si trova nella stessa situazione da anni. Il dubbio è che non si siano volute trovare soluzioni più per un ragionamento politico che tecnico. E così non va bene. In ogni caso sono disponibile ad un confronto, dati alla mano, davanti agli abitanti del quartiere in modo da chiarire una volta per tutte motivazioni delle scelte, difficoltà e soluzioni possibili.
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Anche a pensarci molto bene non mi viene in mente niente di più “vecchio” che polemizzare a distanza con il sindaco attraverso le pagine del giornale locale. Io con il comunicato – che non è un intervista, il comunicato – dovevo dire giusto un paio di cose e quelle ho detto. E cioè che se scrivi un commento ad una notizia devi stare attento a quello che dici, ai nomi che scrivi e alle date che riporti. E che questa amministrazione ha fatto poco e quel poco lo ha fatto stancamente, sempre anteponendo le giustificazioni alle motivazioni, in un continuo “vorrei ma non posso” che è un po’ triste, molto solitario e speriamo finale. (cit.)

Questo “stile” ha influenzato il tessuto collettivo di Fidenza che secondo me è peggiore di cinque anni fa.

Su tutto il (tanto) resto si può parlare, ma solo dopo aver chiarito che la questione non può essere risolta da uno dei tanti artifici retorici fallaci che il sindaco usa abitualmente: replicare senza rispondere, parlare di “errori del passato” dando per assodato che errori siano, ripetere all’infinito un rosario compatto e confuso, considerare l’interlocutore solo un “suonatore”, e così via.

Ecco, tra le tante cose che mi han chiesto di fare per la mia città e il mio partito quando mi hanno coinvolto nel congresso del circolo non erano comprese le “polemiche con il sindaco”, altrimenti avrei anche obiettato che non le sapevo fare e che a dire il vero era una competenza che proprio non m’interessava. Io ho fatto altro, e quel che ho fatto lo han ben visto tutti perchè il mio curriculum è stato diffuso come fosse una cosa importante.

Marco Gallicani (segretario)
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Lunedì 20 alle 21
Si riunisce la Pattuglia 2 – Sanità: Welfare e servizi alla persona, cultura della salute, flussi migratori

Mercoledì 22 alle 21
Si riunisce la Pattuglia 6 – Partecipazione: Comunicazione, coesione sociale, legalità, diritti e partecipazione

Giovedì 23 alle 21
Si riunisce la Pattuglia 4 – Economia: Settori economici e attività produttive (primaria, 2ria e 3ria), cooperazione, altraeconomia informale, commercio, centrostorico e servizi accoglienza economica.
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Le parole sono importanti, come diceva Moretti. E lo sono anche i numeri, se servono a capire meglio le parole. Sono ormai 5 anni che periodicamente invitiamo l’amministrazione comunale ad impegnarsi per far si che i 4 milioni del ministero Sviluppo economico previsti nell’accordo firmato nel 2008 e scomparsi con il governo Berlusconi nel 2009, potessero finalmente tornare a disposizione. Scomparsi durante il governo Berlusconi e durante il mandato del Sindaco Mario Cantini. Sarà poi un errore o una svista che nel comunicato del 14 Gennaio 2014 Cantini richiamasse “documentati solleciti già a partire dal 2008″? Ma Cantini nel 2008 non era Sindaco! Non poteva sollecitare nulla. Nel 2008 governava il PD a Roma come a Fidenza e non si facevano sedicenti solleciti ma si siglava nero su bianco l’Accordo che ha previsto e destinato a Fidenza 14 milioni di euro.  

Bene hanno fatto e per questo li ringraziamo, i parlamentari del PD Maestri e Benamati a risollevare la questione. E bene faranno i ministri del Partito Democratico a ristabilire i finanziamenti necessari per risolvere la questione.

Ma in questa come in altre occasioni l’amministrazione Cantini ci è sembrata in qualche modo rassegnata, a rimorchio, sottoposta e non coordinatrice degli eventi. Ma non è l’unico caso basti ricordare, ad esempio, gli episodi della nuova scuola Solari – promessa più volte e mai realizzata – o all’area attrezzata di Castione o al sottopasso di via Mascagni o l’ex forno comunale.

Fortunatamente la bonifica dell’area CIP Carbochimica è proseguita nei tempi previsti. Il dubbio che orami è certezza, è che questo sia accaduto proprio perché nessun amministratore ha interferito con i lavori. Infatti .

Bonificare le aree CIP Carbochimica è gia un grande risultato ma come sempre non basta, occorre che quelle aree tornino a disposizione della città e ne aiutino la ripresa economica diventando incubatori per nuove imprese e luogo di servizi per le imprese che gia esistono nel nostro territorio.

Ecco perché in una visione di lungo periodo sono indispensabili quei 4 milioni. Ecco perché occorreva lottare con le unghie e con i denti per non farli scomparire. Ecco perché sono una priorità.
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